

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Efektivitas Pembelajaran Biologi Menggunakan Metode *Role Playing* dalam Meningkatkan Hasil Belajar dan Aktivitas Siswa Pada Sub Materi Sistem Pencernaan Manusia di Kelas XI IPA SMA Negeri 8 Medan Tahun Pembelajaran 2013/2014” yang disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si selaku Dosen Pembimbing skripsi yang senantiasa memberikan bimbingan, pengarahan dan saran-saran yang begitu besar kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Ucapan terima kasih juga penulis kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si dan Bapak Drs. Ashar Hasairin, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis kepada Ibu Dra. Hj. Nuraini Harahap, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak/Ibu Dosen Biologi, Bapak/Ibu staff pegawai yang telah banyak membantu selama penulis menjadi mahasiswa di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 8 Medan Bapak Drs. Sudirman, SP. M.Si., Bapak Drs. Herbin Manurung, M.Si selaku PKS Kurikulum dan Ibu Dra. Nursita Purba selaku guru biologi yang telah banyak membantu penulis sewaktu melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Suhartono dan Ibunda Syarifah Hanum yang senantiasa memberikan dukungan, perhatian, pengorbanan, semangat dan doa yang sangat luar biasa hingga sampai saat ini. Juga kepada ketiga adik tersayang, Muhammad Fachri Yusuf, Tri Yuliharti dan Muhammad Iqbal (boy) atas dukungan dan semangat kepada penulis serta seluruh keluarga besar yang telah memberikan

dukungan baik moril, materil maupun spiritual sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dengan baik.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Ryan Erfan yang senantiasa selalu membantu dan memberikan dukungan, perhatian dan semangat kepada penulis. Dan juga penulis ucapkan terima kasih kepada sahabat dan teman seperjuangan Miftah Arina Harahap, Yunita Adiasa Pratama, Mita Indah Rizki Siregar dan seluruh personil Pendidikan Biologi B 2010 (Bibeh Sekresi), juga kepada Kak Fina Futria Sitorus yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini serta kepada seluruh personil BIOTA (Biologi Pecinta Alam) yang merupakan organisasi yang senantiasa selalu memberikan pengalaman dan pengajaran yang begitu luar biasa.

Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan dapat menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Juni 2014

Penulis,



Syafitri Aulia  
NIM. 4103141077

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY